Einsatzstarkes Jahr für Bergrettung Prägraten

20 Einsätze hatte die Bergrettung Prägraten a. G. im vergangenen Jahr zu absolvieren. Ludwig Berger wurde für 60-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Das Jahr 2015 war für die "Prädinger" Bergretter mit zahlreichen Terminen gefüllt, um Rechtssicherheit für Bergrettungsübungen im Nationalparkgebiet zu erlangen. Letztlich konnte durch einen Schulterschluss aller politischen Parteien im Tiroler Landtag eine Gesetzesänderung erreicht werden, sodass in Zukunft auf Basis eines Bewirtschaftungsplanes Bergrettungsübungen auch im Tiroler Nationalpark durchgeführt werden können. Eine solche Übung konnte bereits im Oktober mit der Libelle Kärnten im Bereich der Roten Säule erfolgreich abgewickelt werden.

Einsatz- und Ausbildungsleiter Markus Bstieler listete bei der Jahreshauptversammlung am 30. Jänner 20 Einsätze mit 685 Einsatzstunden auf. Das Unfallgeschehen konzentrierte sich dabei auf den Nordostgrat der Rötspitze wo eine Südtirolerin schwer verletzt und ein

werden konnte. Auch zwei Nachteinsätze nach abgängigen Bergsteigern im Bereich des Maurertörls verlangten den Einsatzmannschaften einiges ab. Um für diese Ernstfälle gut gerüstet zu sein, führte die Orts-

Italiener nur mehr tot geborgen



stelle zehn Übungen durch. Als sehr erfreulich wertete Friedl Steiner die Tatsache, dass vier neue Anwärter in Zukunft die Ortsstelle verstärken werden.

Auf der Tagesordnung stand



2015 konnte man sich über Übungen im Nationalpark Hohe Tauern einigen. Im Bild eine Hubschrauberübung mit "Libelle Kärnten" im Bereich der Roten Säule.

Ludwig Berger (r.) wurde von Ortsstellenleiter Friedl Steiner und Bezirksstellenleiter Peter Ladstätter (Mitte) für 60-jährige Mitgliedschaft geehrt.

auch die Ehrung verdienter Mitglieder: Für 40 Jahre Mitglied bei der Bergrettung wurden Josef Leitner und für über 60 Jahre Mitglied Ludwig Berger geehrt. Berger war im Gasthaus "Islitzer" erste Anlauf- und Meldestelle für alpine Unfälle, und stellte als Obmann-Stellvertreter und Einsatzleiter seine Erfahrung, sein Wissen und seine hervorragende Gebietskenntnis über 20 Jahre in den Dienst der Ortsstelle.

In der Vorschau berichtete Ortsstellenleiter Friedl Steiner vom Ankauf eines neuen Mannschaftsbusses gemeinsam mit der FF Prägraten. Anlässlich des Jubiläums 150 Jahre Erstbesteigung der Dreiherrnspitze wird die Bergrettung im Sommer eine Jubiläumstour veranstalten. Sofern es die Schneelage erlaubt ist im Frühjahr auch eine "Oldtimer-Skitour" geplant.